
2023年幽默的演讲稿开场白(优秀5篇)
使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。我们如何
才能写得一篇优质的演讲稿呢？以下是我帮大家整理的最新
演讲稿模板范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看
一看吧。

幽默的演讲稿开场白篇一

大家好！

马克思说过：“一个时代的精神，是青年代表的精神；一个
时代的性格，是青年代表的性格。”所以，作为90后一代的
我们，正是青春飞扬、朝气蓬勃的`时候。为此，来到大学，
我们不应该虚度青春，我们的大学生活应是积极向上、多姿
多彩的。下面是我自己对“怎样度过大学生活’的看法。首
先，我们要明确来到大学的目的是什么？是准备混耍过去呢
还是干出一片属于自己的蓝天呢这点很重要请我们大家考虑
清楚自己的方向。而我对自己的目标很明确。其次，颜真卿
说过：“三更灯火五更鸡，正是男儿读书时。黑发不知勤学
早，白首方悔读书迟。’所以，我们要不断的学习。不仅要
学习好自己的专业知识，而且还要扩充课外知识，平时多到
图书馆看书。因为只有学习好了，才会充满自信感，来到大
学就没白读。所以，同学们，千万别只顾着贪玩而误了学业。
很明显我是不会轻易放弃学习的，反而会加倍努力坚持到底！

大学还是一个交流沟通的平台。因此，来到大学我们还应该
积极参加各种活动来结识更多的朋友，融入到集体中去吧！

遇到不懂的问题以及不开心的事都要敢于多问老师、学长学
姐们，多与同学们沟通。更重要的是与老师同学们相处融洽。



总之，快快乐乐、充实的度过每一天。最后，祝同学们的大
学生活都能丰富多彩，谢谢大家。

我的演讲完毕，谢谢大家！

演讲人：xxx

20xx年xx月xx日

幽默的演讲稿开场白篇二

大家好!

曾经，我们的前辈在黄土大地上跟艰苦的生活做奋斗，一幕
幕自力更生，艰苦奋斗，勤俭节约的精神美德被显示出来，
奋斗的精神在这里不知存了多少年，多少代，逐渐成了传统
的美德精神，成了普遍现象，在祖国的领导人正确领引下，
都逐渐走向小康家庭，然而，这种物质生活的出现，竟把那
种奋斗精神挤跑了，那花钱如流水的现象代替了奋斗的精神，
物质生活的不断提高，这种现象也跟着普及，父母每天面朝
黄土背朝天的辛勤劳作，为了让我们有目标地去奋斗，让我
们成材，为了让我们能够走出农村。现在，我们有的中学生，
在学校里花钱大手大脚，一点也不体谅父母的辛劳，在学校
里在家里比吃比穿，比阔气。什么高档，，花钱如流水，父
母的辛勤劳作的汗水竟然被当成了比阔气的筹码，他们不但
没有改正自己的错误，反而变本加厉，竟编制出各种谎言向
父母索要那用劳动和辛勤的汗水换来的积蓄。这的确是一个
不良现象即是一个不负责任的表现又是一个素质问题。

梁启超曾经说过：少年智，则国智，少年富，则国富，少年
强，则国强，少年独立则国独立，少年自由则国自由，少年
进步则国进步，少年胜于欧洲则国胜于欧洲，少年雄于地球
则国雄于地球。所以今天的责任不在他人，完全在于我们少
年身上。



勤俭节约是我们中华民族的传统美德，我们应该从小养成勤
俭节约的好习惯，要知道每个东西都是来之不易，每个东西
都包含着劳动人民的辛勤汗水，都是劳动人民的结晶，不知
盘中餐，粒粒皆辛苦，让这句诗中所包含的意思让我们都能
理解。

我们应该再让革命正气重新出现，绝不犯第二次错误——让
这种正气消失。把那遗失的世界，遗失的奋斗精神找回。我
们便以再咏一次：天戴其苍，地履其黄，纵有千古，横有八
荒，前途似海，来日方长，美哉我中国少年，与天不老，壮
哉我中国少年，与国无疆。

我的演讲到此结束，谢谢大家。

幽默的演讲稿开场白篇三

你们好!

今天我演讲的题目是《放飞梦想》。

我们的梦想，也许是十多岁的豪情壮志;也许是青春期的迷茫
与冲动;也许只是一份平淡的渴望，渴望掌声，渴望成功。无
数的“可能”，无数的“希望”，因为我们的青春岁月充满
奇迹，我们心中大大小小的梦，在生活的每一个角落里芬芳
弥漫!

俗话说：“有志者，事竟成”，还有人说：“最贫穷的是没
有知识，最的没有志气。”由此可见立志的重要性，所以，
人不能没有梦想。雄鹰和母鸡都有一双翅膀，但雄鹰可以搏
击蓝天，而母鸡只能扑腾于庭院。其根本原因就在于，母鸡
的理想只是一把米糠，雄鹰的理想是展翅翱翔!所以，我们立
志就要立大志，志当存高远!

德国前总理施罗德身材矮小，出身卑微，很多人都不看好他，



《明镜周刊》总编纳伦曾经骂部下说，报道施罗德纯粹是浪
费。但施罗德听后却说："我想当总理，你们等着瞧吧!"在施
罗德看来，"如果人一生中只追求一件事的话，他就一定会成
功。"最终他当上了德国总理。

史蒂芬·霍金，当代最著名的物理学家，他因患“肌萎缩性
硬化症”，不能写字，也讲不出话，他禁锢在一张轮椅上
达40年之久，但他却身残志不残，克服了残废之患而成为国
际物理界的超新星。70年代他与彭罗斯一道证明了著名的奇
性定理，为此他们共同获得了1988年的沃尔夫物理奖。他超
越了相对论、量子力学、大爆炸等理论而迈入创造宇宙
的“几何之舞”。尽管他那么无助地坐在轮椅上，他的思想
却出色地遨游到广袤的时空，解开了宇宙之谜。霍金不仅在
于他是一个充满传奇色彩的科学家，更因为他是一个令人折
服的生活强者。他不断求索的科学精神和勇敢顽强的人格力
量深深地吸引了每一个知道他的人。

梦想是深藏在人们的内心深处最深切的渴望，它是一种强烈
的需求，它能激发人的全部潜能。在梦想的激发下，人的潜
能得到最大的发挥，生命发出最强音。正如阿基米德所说："
给我一个支点，我就可以撬动整个地球。"梦想就是你的支点，
因为有梦，我们会去挑战极限，包括不可能的任务，不断把
自己抛向绝境与极限，又在绝镜中逢生，在极限里超越，享
受那稍纵即逝的巅峰体验。

人永远高于梦想。给梦想一个高度，如同给梯子增一个横档，
就好比给一张满弦的弓搭上了一支锋利的箭。一位心理学家
说过，"如果你满足于十分之一，往往最多达到十分之一。"
一个人能否成功，取决于他是否有梦想;一个人成功的高度，
则取决于他梦想的大小。换言之，梦想最终将决定一个人成
功的高度。成功者总能突破常人望而却步的"心理制高点"，
向着自己的梦想飞奔而去。即使在前进的道路上，暂时迷了
路，黑暗暂时笼罩了一切，成功者也能够在最暗淡的夜色中
看到阳光，那阳光来自其内心最深处，温暖面而又坚强。



海阔凭鱼跃，天高任鸟飞。无论岁月给我们留下了多少遗憾，
无论世事在我们胸口划过多少道伤痕，只要我们还有生存的
氧气，就拥有缔造激情的勇气!为了我们的梦想，让我们马上
行动起来，从现在做起，从一点一滴的小事做起，奋斗吧!腾
飞吧!——为了我们的梦想!

选择坚持，选择珍惜，选择成就生命的激情，让我们勇敢的
成就自己伟大的梦想吧!

我的讲话完毕，谢谢大家!

幽默的演讲稿开场白篇四

你们好!

我说，“坚信自己，我一向都坚信自己多一点。”

追逐梦想的过程就像是一个人在走一条黑暗、幽深而又漫长
的隧道，多少次跌倒又爬起，经历了多少个暗无天日的黑夜
与白天。一路上沉淀着难以计数的汗水与泪水，不断地自我
暗示：只要自己坚持，只要勇敢地一向往前走，就必须能找
到出口，必须会看到光明。然而，你并不确定，前方迎接你
的会是怎样的艰难险阻，有没有危险的机关，你更加不知道
自己要走多久。身边了解的人更是寥寥无几，很少有人能看
懂你的执着和坚持，他们无法明白你朝思暮想的梦想所承载
的好处，他们看不懂你心底的那幅画面，他们不明白你为什
么放下安逸舒适不选，放着阳关大道不走，偏要走一条漫长
崎岖看不到尽头的路，他们会觉得你疯狂、有病、自讨苦吃。

疲惫至极的时候，你也会自暴自弃地想：就这样放下吧，这
么执着值得吗?但是，这段旅途已经开始了，再中途放下的话，
那么前面的所有发奋就都白费了。相反地，如果不放下，如
果坚持下去，那么终究会看到光的，正因快要到出口了。个
性短语m哥是我的boss，也是我目前最崇拜的大神之一。



他从小到大拥有很多标签，每一个都具有“别人家的孩子”
和传说中的“有人”那样的杀伤力：三道杠、学霸、职业经
理人年前，他还只有24岁的时候，就被所在500强公司的高层
领导挑中，参与全球并购的项目。

但我最欣赏和佩服m哥的，是他对梦想的执着。三年前，他
放下人生中的晋升机会开始创业，先后建立了四家公司。期
间，m哥享受过成功和得意，收获过掌声和赞美，也遭遇过出
卖和陷害。但无论遭受的是怎样的际遇，大部分时候，他只
是一笑而过，继续专注地做自己的事情。关于爱的句子他曾
说过，近3年的创业经历，除了愈战愈强的之外，更多了几分
执着和淡定，更加清楚什么该做，什么不该做。

我一向都坚信，m哥这样的人必须会成功。正因，就算他对梦
想的坚持，没有通往他最初想要到达的地方，也必须会带给
他别样的风景。

有了开始，才会有以后;有了坚持，才可能会有结果。

其实，所谓的坚持梦想，哪有什么值得不值得，只有愿意不
愿意。

也许，追逐梦想的我们，根本不需要在意值得不值得。我们
要做的只是安静地享受沿途的风景，享受梦想一向在路上的
这种真切的活着的感觉。最后，梦想实现了，结局皆大欢喜
自然是，万一失败了，至少我们以前在路上，至少我们以前
执着过。

梦想还是要坚持的，万一实现了呢?

谢谢大家。



幽默的演讲稿开场白篇五

几年前，有一段时间我进入“人生怀疑期”。当时家庭生活
趋于稳定、平淡，工作也进入平台期，没有新的有趣的东西，
也没有办法实现大的突破，所以总觉得有一种很难言明的难
受，情绪郁郁。

他看着我，像是看着一个怪物。因为“幸福”这个概念太大
了，大概很少有个生活中的正常人把它挂在嘴边吧——我们
总是说“祝你幸福”，又或者，“他们过上了幸福的生活”，
但是幸福到底什么模样，我们好像总是触摸不到。

是买了一栋心仪的房子的心花怒放，是提回新车开着去兜风
的刺激开心，是获得升职加薪的兴奋激动……这些当然都是
幸福的瞬间，但是，我所说的幸福，好像还不太一样。

我想要的幸福，是一种状态，是一种充盈内心的感觉，是我
即便在一个朴素的生活环境里，也能时刻感受到的那种自在
安然的感觉，是我对自己有认可，对周围有感知——那是一
种很特别很私人的感觉，而不是别人看上去那样的生活。

我们总是会以别人作为范例来生活。

若是矛盾不可调和，来规劝你的可不止ta一个人，而是变成
了全家总动员。吵吵闹闹过一生是许多中国夫妻的“实践经
验”，很多人是这样熬了一辈子熬到再也吵不动打不动了，
但这不代表就是对的呀。

奇怪的是，有很多时候，我们居然就迷迷糊糊地拿别人的标
准来衡量自己的生活了。

既然大家都能忍受得了这份枯燥的工作，那么我也没理由离
开对吧;既然再找一个男朋友可能也会有争执也会有泪水，那
么何必折腾呢;既然我的父母也是争吵了一辈子才终于“白头



偕老”的，那么我那难熬的婚姻不必改变也能咬牙坚持到最
后吧……那么心狠的我们啊，削足适履，一点点把自己变成
了另外一个“别人”，而不是自己。

别扭地过着并不适宜的生活，苦闷地忍受着并不适合自己的
一切，安慰自己说这就是人生。

可是，为什么不去看看还有很多别人，活得那么恣意那么快
活呢?

踏入职场十多年，我看着很多同事辞职离开，有的去创业，
有的跳槽，还有的做了全职太太。我的想法一直都是，如果
觉得一份工作无法安抚内心的骚动，不能带来幸福感、成就
感，甚至还可能掏空你的安全感，让你很焦虑、很烦躁，那
么，就应该考虑改变，而不是得过且过，当一天和尚撞一天
钟。

幸福是什么，成功是什么，我们到底怎样才能过上自己的理
想生活?所有这些问题，肯定在每个人的脑子里都翻滚过。对
我而言，到最后不过是最简单的一点，做自己。

我一定是跟别人不一样的，所以永远不要拿“别人也那样”
这样的话来作为金科玉律，我常用的反击是：“所以我才不
那样。”我绝非不愿意听从别人善意的劝告和建议，我只是
很认真地去找自己的目标，很努力地去做自己的事情，很用
心地去投入，很自觉地接受结果。

和别人是否一样，永远不是我判断自己的标准。唯有，我内
心的幸福感，才是唯一标准。


